

V. KESIMPULAN DAN SARAN

Bagian ke-V ini akan diuraikan tentang kesimpulan dan saran dari penelitian yang telah dilakukan. Pembahasan secara rinci disajikan sebagai berikut.

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Minat Berwirausaha dan Kreativitas Wirausaha dengan Pelaku Wirausaha Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Universitas Lampung, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut.

1. Ada hubungan yang positif dan signifikan antara Minat Berwirausaha dan Pelaku Wirausaha Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2010 Universitas Lampung. Artinya minat berwirausaha dan pelaku wirausaha memiliki hubungan yang erat. Sehingga minat berwirausaha sangat berpengaruh terhadap pelaku wirausaha.
2. Ada hubungan yang positif dan signifikan antara Kreativitas Wirausaha dan Pelaku Wirausaha Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2010 Universitas Lampung. Artinya kreativitas berwirausaha dan pelaku wirausaha memiliki hubungan yang erat. Sehingga kreativitas wirausaha sangat berpengaruh terhadap pelaku wirausaha.
3. Ada hubungan yang positif dan signifikan antara Minat Berwirausaha dan Kreativitas Wirausaha dengan Pelaku Wirausaha Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2010 Universitas Lampung. Artinya terdapat

hubungan yang sangat erat antara minat berwirausaha dan kreativitas wirausaha dengan pelaku wirausaha. Sehingga seorang pelaku wirausaha dapat menjalankan usahanya apabila terdapat minat untuk berwirausaha yang seimbang dengan adanya kreativitas wirausaha.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian mengenai hubungan antara Minat Berwirausaha dan Kreativitas Wirausaha dengan Pelaku Wirausaha Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2010 Universitas Lampung, maka penulis menyarankan sebagai berikut.

- a. Minat Berwirausaha dan kreativitas wirausaha perlu ditanamkan sejak dini mulai dari dalam diri seseorang agar dapat terciptanya pelaku wirausaha. Dengan cara mahasiswa tersebut harus dapat belajar pada mahasiswa lain yang sudah memiliki wirausaha dan menghapuskan rasa gengsi mahasiswa untuk dapat membuka usaha. Karena apabila mahasiswa tersebut dapat membuka usaha sendiri artinya mahasiswa tersebut telah membuka lapangan pekerjaan untuk teman-temannya dan dapat mengurangi angka pengangguran di Indonesia. Hal ini didukung juga dengan semakin banyak mahasiswa yang wisuda setiap tahunnya maka akan bertambah tingginya tingkat pengangguran di Indonesia. Minat berwirausaha dan kreativitas wirausaha pada mahasiswa yang tumbuh sejak dini dan dapat membuka usahanya sendiri, maka mahasiswa tersebut dapat dikatakan pelaku wirausaha sehingga dapat menurunkan angka

pengangguran pada setiap tahunnya. Seorang pelaku wirausaha juga dapat membantu teman-temannya untuk mendapatkan pekerjaan yang lebih baik.

- b. Untuk meningkatkan minat berwirausaha dan kreativitas wirausaha mahasiswa, hendaknya dapat didukung oleh pihak-pihak yang terkait, keluarga serta teman-temannya agar dapat memotivasi mahasiswa untuk meningkatkan minat berwirausaha dan kreativitas wirausaha yang dimiliki oleh mahasiswa. Dengan demikian akan sangat banyak pelaku wirausaha dari kalangan mahasiswa. Sehingga mahasiswa tersebut memiliki rasa percaya diri untuk membuka lapangan pekerjaan. Lapangan pekerjaan tersebut dapat membantu pemerintah dalam mengurangi angka pengangguran pada setiap tahunnya. Semakin banyak pelaku wirausaha maka akan semakin berkurang angka pengangguran di Indonesia.
- c. Sebaiknya di Universitas Lampung, khususnya di Program Studi Pendidikan Ekonomi disediakan fasilitas yang dapat digunakan untuk mendukung mahasiswa yang memiliki minat berwirausaha dan kreativitas wirausaha. Dengan adanya fasilitas tersebut, maka mahasiswa memiliki tempat untuk menjalankan wirausahanya sejak dini. Apabila semakin banyak mahasiswa yang memiliki wirausaha sendiri, maka mahasiswa tersebut sudah membantu menurunkan angka pengangguran di Indonesia. Fasilitas yang memadai akan sangat mendukung perkembangan wirausaha mahasiswa. Karena mahasiswa tidak bingung lagi untuk mencari tempat atau lahan untuk membuka wirausaha.